

# CANTO V

## IUDEX



# Capítulo 1

## CANTO V

Otra vez esos ojos otra vez esa mirada otra vez ese ser, casi perfecto, unos labios tan redondos como el mundo mismo me sigue impactando como cada vez la idealizo más y más, como si no fuera de este mundo como si fuera la diosa venus pero como de la raza de los dioses, no se fijaría en un mortal como yo con todos los defectos: bajo, con poca visión, moreno, los dientes en recocha, tímido. Mientras que ella es de ojos claros con una gracia como las de las bailarinas, sus movimientos son un goce, cabellera roja, como las de los zorros y creo que con la misma astucia de ellos, con todas las virtudes el ser hermoso casi como el ángel caído preferido de dios todas la ven como un anhelo el cual nunca tocaremos que lastima.

Pero me conformo teniéndola en mis sueños diciéndome que me ama que nunca me dejara mientras acaricia mi sexo y yo el de ella no vamos en una nube de éxtasis , cada vez más amplia me acerco me uno a ella en cuerpo y en conciencia pensamos lo mismo sentimos lo mismo y llegamos a todas las virtudes que mencionaba platón , yo aprendo de ella y ella de mi , son parar pero siempre me doy cuenta que siendo el héroe perfecto en mis sueños , soy el bastardo en la realidad :- iash volvió a pasar tengo que cambiar las sabanas i- .

Llego otra vez a la cárcel llamada colegio y me veo otra vez enfrascado con el pensamiento de verla de buscarla , ser su guardián aunque no tenga la misma figura de los héroes ni la misma valentía de sus sentimientos pero no la encuentro , cada vez me siento en desespero como cuando los drogadictos dejan de consumirla en una adicción me sentía, el desespero iba en aumento al pasar del tiempo , busco su grado , es de ultimo año y yo de uno antes del que ella , pero era como un fantasma nadie me reconocía ni en mi propio grado pero eso no me lastimaba más de lo que me lastimaba la no presencia de ese ser alado , en la estricta palabra quería que ella llegara y con sus alas me cubriera y me dijera que todo está bien aunque no lo este y nunca fuera a estarlo , pero llego muy tarde y se disculpa mientras yo la veo a lo lejos en el segundo piso , pero llego con otro ser uno de los más despreciables de la raza de los ángeles con cuernos y lengua de fuego , que conocía tan bien como mi propia existencia :... MI HERMANO i MI JODIDO HERMANO ESTABA PRETENDIENDO A UN ANGEL i . eso me lleno de recelo y ira pero no podía decir nada , entro al salón y comienzo hacer algo de lo cual prometí no hacer, comencé a estalker el perfil de aquel ángel y me encuentro con el demonio dándole un beso ese beso que ni judas dio tan apasionadamente y otra vez la ira se incorporó en mi cara y manos ,

temblaba pero de ira y de impotencia de no ser yo el del beso.

sigo estalkeando veo más fotos con ese diablillo pícaro y se me sale una mueca confundida con ira y goce , llevan dos semanas de ser novios , veo en una publicación y en corazón se me para como si una apuñalada y mi cara se pone blanca y con indicios de querer llorar , me derrumbo y siento que todo perdió sentido .

y algo dentro de mí se rompió y las lágrimas comenzaron a salir como cantaros de agua pero agua liberadora sabia con quien se metía ,un hombre de los más crueles para mí , tan diferente de mi alto cara simétrica , dentadura envidiable o bueno eso es lo que más le envidiaba , mientras pensaba eso y las lágrimas salían libremente todos me miraban preguntándose que horror me acomplejaba pero como nadie me conocía nadie sabía de mí ,pasaban de mi como cuando pasan al lado de algo desagradable hasta los mismos profesores no les importaba y seguían dictando las clases aun con mis gemidos de dolor .

pero de repente pare al oír una dulce voz , tan dulce como el coro de la iglesia y sentí en mi hombro una mano un toque tan delicado como el de una rosa me gire con una mueca de sonrisa vislumbrando esos dientes como los de un canino , al hacer eso vi a la diosa y la mire , tan asombrado de esa belleza que nunca había tenido tan cerca mientras hacía eso , ella me pregunto con una de esas sonrisas perfectas :-¿ estás bien?- y con un balbuceo extraño y casi incomprensible dije que si ella pregunto que por qué estaba llorando y casi al mismo tiempo vi al demonio y respondiendo casi mecánicamente: - problemas familiares - mientras fruncía el ceño y el demonio entraba después del ángel por la puerta que estaba al lado mío , y el demonio me saludo con esos gestos casi desagradables de familia - ihola hermanito ¿ por qué tan triste?ii y con esa arrogancia que los caracteriza , no respondí y gire la cabeza otra vez a la normalidad ,mientras que ella lo miraba y preguntaba ese es tu hermano con una expresión en la voz casi malvada , me rodeo una sensación de tristeza y el monstruo respondió - si , lastimosamente , el no salió como el resto de la familia - y otra vez esa ira me rodeo , pero solo podía ver mi cuaderno en la mesa impotente de hablar sin llorar y se olvidaron de mí y se adentraron en la aula y comenzaron a hablar del gobierno escolar y por qué votar por ellos y la mano de estupideces que dice la gente para obtener el poder , no escuche el resto de lo que decían porque me incorpore y otra vez caí en la belleza de esa luna roja y embobado me acuerdo que deje el perfil de ella abierto en el celular que estaba en la mesa y un rojo casi como el del tomate se incorporó en mi cara yo pensé en todas las cosas horribles que ella debió pensar que estaba haciendo viendo su perfil , violación , casamiento y hasta hablarle ahora que se estaban dando información "importante " , pero todos esos pensamientos se desvanecieron al ver que después de la charla cogido de la mano a ese ser y se fueron felices hablando y dando las gracias a todos

los de mi aula .

y se me volvió a derrumbar el mundo y pensé " porque dios me castigo cayendo en manos de una mujer "...